

第1697回例会 (令和5年6月9日)

本日のプログラム 一年を振り返って 河田幹事・各委員長

前例会の記録 (第1696回 令和5年6月2日)

- ・会員数 39名
- ・出席者 30名 ・出席率 85・71% (出席免除者出席1名)
- ・欠席者 5名 恵谷龍二・池田 孝・高橋剛吉・山本大介・山本茂雅の諸君
- ・出席免除者 5名 光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田慎也君
- ・5月19日メーキャップ後の出席率 88・89%→94・74%に補正
5月14日ワークショップ参加、長鋪方隆君 3月26日IM登録、中濱康幸・岡辺賢二君
- ・ゲスト なし
- ・ビジター 山本国春様 (笠岡 RC)
- ・会長報告 本日は、国際ロータリー創立118年と101日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立36年と173日に当たります。
5月26日、第3回被選理事会が開催されました。
5月25日(木)、IM式典会場委員会が開催されました。また、同日IM登録受付委員会が例会後3Fロビーにおいて開催されました。
5月31日(水)、IM懇親会&記念ゴルフ大会合同委員会が開催されました。
持ち回り理事会報告を1点。入会申込書の提出がありこれを承認し、次年度より入会していただく様進めております。
- ・幹事報告 石倉ガバナーエレクト事務所より、福嶋会員あてに第1回ガバナー補佐会のご案内が参っております。
- 財団室 NEWS 6月号をメールにて頂いております。
- ロータリー親睦活動月間リソースのご案内をメールにて頂いております。
- 明日開催予定の第6グループ第3回会長幹事会について、高梁 RC より参加者一覧等ご連絡が参ります。
- ・委員会報告 親睦委員会より、慰労会のご案内と集金のお願い。
- ・配布 週報 卓話資料
- ・食事 ハンバーグ定食

◎スマイル (6月度お誕生日：中濱康幸・山本大介君 結婚記念：吉岡孝恭・三宅達夫君)

- 長鋪方隆君 今日はひな壇2名で寂しい限りです。一口卓話つたないですが宜しくお願い致します。
- 河田恭志君 幹事職ラスト1ヶ月になり、米山功労者寄付をさせて頂きました。
- 山本茂雅君 本日も休みを頂きます。申し訳ございません。
- 小川隆則君 先日 LOTO 6 を 5,000 円ばかり買いました。見事全部はずれましてスカッとした話でした。
- 福嶋啓祐君 財務大臣に陳情に行きました。
- 三宅達夫君 遅刻してしまいました。結婚記念品頂きました。

- 江原公平君 先日卓話を頂いた城之内様と女性の方に飲食店で同席になりお礼をさせて頂きました。
- 荒川佳朗君 週報の行事予定にてミスプリントがありました。6月23日→24日(土)が正しいです。
- 山本大介君 出張の為欠席させて頂きます。
- 吉岡孝恭・佐々木敦君 早退します。

スマイル 17,000円

●会員一口卓話 (長鋪方隆・中濱康幸会員)

長鋪方隆会員…昨年12月から次年度に向け「財団委員長研修会/地区補助金管理セミナー」、「会長エレクト研修セミナー(PETS)」、「地区研修・協議会(地区協)」、「クラブ活性化ワークショップ」が行われ順次ロータリークラブに関わる教育を受け、次年度の当クラブの運営に反映してゆきたいと思っております。

一方で自クラブ・IMに関わる準備会議・委員会が目白押しでゆっくりしている暇はありません。

ところで今日は最近、凝っています温泉のお話を少しさせて頂きます。

岡山県及びその周辺にも規模の大小はあるものの多数の温泉があつて、いろいろな温泉を楽しめます。

私は殺菌して循環・使い回しする温泉では無く、源泉かけ流しの温泉を狙つて、湯に浸かっています。立派なホテルの多くは源泉だけではお湯が不足するので、塩素などで殺菌した循環方式で対応しています。故に源泉かけ流しの温泉宿はどうしても木造の古民家風のごじんまりした旅館が多くを占めます。それも風情があつて良いです。流石に雨もりは経験したことはありませんが。山野で自然に湧いた温泉が露天風呂になっている場所を「野湯」と言われています。余り知られていない秘湯あるいは自然の中にひっそりと温泉が湧いている野湯も最高です。次年度の親睦旅行は、私が温泉大好き人間と言うことで玉造温泉でと中濱次期親睦委員長に御無理をお願いしているところです。温泉に関する書物の著者であり、相続関係にも詳しい笠岡信用組合の顧問弁護士『小林裕彦』殿に例会卓話をお願いしたいと思っております。佐々木プログラム委員長、三島会員と打ち合わせます。

中濱康幸会員…私の生い立ちについてお話しします。

1973年6月6日に浅口郡寄島町にて、サラリーマンの父、専業主婦の母の間に3人兄弟の末っ子次男として誕生しました。決して裕福ではなかった家庭で育った私は、幼少時代、好奇心旺盛で家の中ではじっとしておらず、常に自然の中で遊んでおりました。目の前が海で祖父が漁師ということもあり3歳の時には一人で魚釣りにも行っていました。

活発に動き回っていた私は、3歳の時に自宅前の路上で母親の目の前で車に轢かれ救急車で搬送されました。5歳の時には釣りの最中に海に落ちて溺れていたところをたまたま近くで釣りをしていた男性に助けられたこともありました。また、小学校4年生の時には防波堤の上から落下し、けがをしたこともありました。運よく潮が少し満ちていたので岩への直撃を免れて軽傷で済みました。

そして、小学校5年生の時には校庭の遊具から吹っ飛んでしまって両腕を骨折する大けがもしました。

幼少時代だけでも四度も死にかけておりますが今はこうして無事に生きております。

次週以降のプログラム&行事予定

6/16(金) 第3例会 一年を振り返って 未発表各委員長

6/23(金)→24(土) 慰労夜間例会 19:00～ 笠岡グランドホテル3F

6/25(日) 米山指定校選定委員会 12:30～15:30 松江エクセルホテル東急

” 4クラブゴルフ大会 10:24スタート 吉備カントリー倶楽部

6/30(金) 第5例会 取りやめ

” 笠岡・笠岡東 RC 合同親睦会 19:00～ 妃富美にて

7/7(金) 第1例会 新年度の抱負 会長 幹事